
。新型コロナウィルスの感染拡大が心配された新人総体も無事に終わりました

、 、初めての公式戦に 今まで経験したことのない緊張感を味わったと思いますが

勝てなかった悔しさやもっと強くなりたいという前向きの気持ちを心に刻んだ

生徒が多いようです。ソフトテニスと卓球が個人で全県大会への出場権を獲得

しましたので、西中を代表して頑張ってきてほしい思います。送迎を始め、様

々な面でご家庭から支援をいただき、ありがとうございました。
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私たちは、総体で敗れてしまった神代中と再

び対戦しました。組合せが決まってから、神代

中に勝つために、サーブカットやカバーの練習

などを意識して頑張ってきましたが、０対２で

負けてしまいました。

目標としていたベスト４には届きませんでし

たが、前の大会より多く得点ができたので成長

できているなと思いまし

た。今大会でできた課題

を中心に目標を高くも

ち、練習していきたいと

思います。応援ありがと

うございました。

（Ｈ.Ｋ ）さん

卓 球

私たちは、団体戦では第3

、 、位 個人戦では私がベスト4

W.Aさんがベスト８に進出

することができました。H.S

さん、K.Mさん、F.Mさんは

初戦で敗れてしまいました

が、あともう少しで勝てる

ところまで戦うことができ

ました。

これからは団体でも全県大会に出られるよ

う、自分の課題を意識して練習に取り組み、更

に強くなれるように頑張ります。応援ありがと

うございました。

Ｉ.Ａ ）（ さん

野 球
今回の新人総体は。今後の課題が見つかった

大会になりました。

試合結果は、３対４で美郷中に敗れてしまい

ました。初回に3点を取り、とてもよいスター

トを切れたと思いましたが、守備の乱れが出始

めて徐々に点差が縮まり、最終

的にはサヨナラ負けを喫してし

まいました。ピンチの場面でも

動じずに抑えることができてい

ましたが、やはり小さいミスが

重なった結果だと思います。

この敗戦の悔しさを忘れるこ

となく、これからの練習を頑張

。（ ）っていきたいです Ｉ.Ｋさん

ソフトテニス

僕たちは、団体戦は第３位、個人戦は僕と

E.Mさんのペアがベスト４、他のペアもベス

ト16まで勝ち上がるなど、最後まで全力で戦

えました。また、女子のペアも、東北大会優

勝ペアから1セットとるなど、活躍を見せて

くれました。

今後は1人1人が課題をもち、

より強くなって次の大会を迎えら

れるように、チーム一丸となって

これからも頑張っていきたいと思

。 、います ソフトテニス部への応援

ありがとうございました。

（Ｉ.Ｓさん）


